



9. Internationaler Frühschoppen der
BÜRGERMUSIKKAPELLE
MONDSEE

03. Juli 2011

unter dem Motto



**DU WILST
ZUM FRÜH-
SCHOPPEN GEHN!**



Die Festivität findet auch heuer wieder ab 09:00 Uhr im Karlsgarten neben der ehrwürdigen Basilika St. Michael zu Mondsee statt.

Ab 11.00 Uhr sorgen, wie jeds Joahr, die

"Wangauer Musikanten",

sowie die unvergleichliche

"Manseer Tanzmusi"

für Lärm und Stimmung.

Mitzubringen: Gnuag Duascht, vü Hunga und a guade Stimmung
Auf Ihren verlässlichen Besuch freut sich die Bürgermusikkapelle Mondsee!

Eintritt: kost oiwei nu nix Für Unfälle wird nicht gehaftet (das wär ja auch noch schöner!) www.musikmondsee.at

**MIT HÜPFBURG
FÜR KINDER!**

UND
POMMES GIBT'S AA!



An einen Haushalt

zugestellt durch post.at



MUSIKUS



BUNTER ABEND 2011
Ein Rückblick

**SEMINAR MIT
THOMAS WIESER**
Die Bürgermusik
bildet sich fort

150 JAHRE SÄNGERBUND
Die Bürgermusik feiert mit

AKTIVE JUGENDARBEIT
Instrumentenprobiertag

**DIE YOUNGSTERS
DREHEN AUF**
Konzert der Jungen
Bürgermusik

WELTPREMIERE!
Die Bürgermusikkapelle Mondsee präsentiert:
die Erstausgabe des Musikus - Bürgermusik aktuell.



**DAS WORT
HAT DER
OBMANN!**

Liebe Freunde der
Bürgermusikkapelle Mondsee!

Sie halten die erste Ausgabe des „Musikus“ in Händen. Auf diesen Seiten haben wir kurz für Sie zusammen gestellt, was sich bei der Bürgermusikkapelle in den vergangenen Wochen und Monaten getan hat und worauf wir uns in der zweiten Jahreshälfte freuen dürfen.

Wir bedanken uns an dieser Stelle herzlich bei allen Freunden, Gönnern und Sponsoren der Bürgermusik für Ihre Treue und Unterstützung und würden uns freuen, Sie alle bei unserem Frühschoppen am 3. Juli 2011 im Karlgarten in Mondsee begrüßen zu dürfen.

Musikalische Grüße,
Obmann
Johannes Nußbaumer

Enthüllt: Unsere finsternen Machenschaften



„Wei“ Lorenz, Tiefgräbm, Innaschwänd und Märkt san fest in Mushänd!“

Der Bunte Abend ist für die Bürgermusik ein zweifacher Pflichttermin. Zum einen sorgt bereits seit vielen Jahren die Big Band der Bürgermusik, die Moonlake All-Stars, für die musikalische Umrahmung der Faschingsere-

folgsveranstaltung. Und zum anderen ist unsere Kapelle natürlich auch immer mit einem Sketch am Programm beteiligt.

Heuer wurden die Zuschauer im Bürgermusik-Beitrag Zeugen einer

Moonlake Allstars in Aktion

geheimen Musik-Vorstandssitzung und mussten mit Entsetzen feststellen, dass der heimliche Drahtzieher im Mondseealand die Bürgermusik ist ...

TERMINE 2011

So, 03.07.2011
Frühschoppen der Bürgermusik im Karlgarten

Juli-August
Jeden Mittwoch Konzert am Marktplatz Mondsee ab 20.30 Uhr

Mo, 15.08.2011
Gemeinschaftskonzert mit der MK Tiefgraben am Marktplatz, 20.30 Uhr

So, 21.08.2011
Schaffergmesse um 11.00 Uhr

So, 25.09.2011
10 Uhr Messe: Missa Brevis gemeinsam mit dem Sängerbund Mondsee

So, 20.11.2011
Konzertwertung in Timelkam

Do, 29.12.2011
Jahresschlusskonzert 2011 gemeinsam mit dem Sängerbund Mondsee

Seminar mit Thomas Wieser



Thomas Wieser – Dirigent und Gründer der „Klang-Werkstatt“

Am 9. April 2011 hatten wir im Probelokal einen international anerkannten Blasmusik-Profi zu Gast. Der bayerische Dirigent und Klangexperte Thomas Wieser hielt ein Seminar für die ganze Kapelle zum Thema Orchesterklang und Intonation. Kapellmeister Georg Mayrhofer wurde vergangenen Herbst auf Thomas Wieser aufmerksam und hatte ihn zu uns eingeladen.



Das Seminar war ein voller Erfolg und hat alle Musikerinnen und Musiker begeistert. Thomas Wieser ist es gelungen, uns alle noch mehr für unsere Instrumente zu sensibilisieren und uns aufeinander hören zu lassen. So hat er uns mit einfachen Tipps und gezielten Übungen in kurzer Zeit aufgezeigt, welch großartiger und homogener Klang in unserem Bläserorchester möglich ist.

MUSIKERNACHWUCHS



Wir gratulieren unserm Hornisten Alexander Ellmauer und seiner Frau Elfriede zu ihrem **Maximilian**, der am 9. März 2011 das Licht der Welt erblickte.



Herzliche Gratulation auch an unsere ehemalige Marketenderin Andrea Wallinger (geb. Widlroither), die am 17. März 2011 eine **Stefanie** zur Welt brachte!



**WAS FÜR
EIN SACK!** (rechts)

See- und Bachuferreinigung 2011

Mit einem 17-köpfigen Aufräum-Team beteiligte sich die Bürgermusik am 16. April an der See- und Bachuferreinigung im Mondseealand. Danke an alle, die mitgeholfen haben!

Bürgermusik und Sängerbund in Harmonie



Im Jahr 2011 feiert der Mondseer Sängerbund sein 150-jähriges Bestandsjubiläum. Die Bürgermusik feiert mit ihren Freunden vom Sängerbund heuer mit zwei ganz besonderen musikalischen Auftritten.

Am Sonntag, 25. September 2011 gestalten die beiden Vereine gemeinsam den 10.00 Uhr Gottesdienst mit der stimmungsvollen Messe „Missa Brevis“ von Jacob de Haan. In der Mondseer Basilika wird der einzigartige Klang aus großem Bläserorchester und Chor besonders gut zur Geltung kommen.

Der Mondseer Sängerbund wird sein Jubiläumsjahr gemeinsam mit der Bürgermusikkapelle Mondsee am 29. Dezember in der Sporthauptschule Mondsee beim Jahresschlusskonzert 2011 beschließen. Freuen Sie sich jetzt schon auf diesen besonderen Konzertabend, wenn Bläser und Chor wieder gemeinsam musizieren.

Instrumentenprobiertag



Früh übt sich, wer ein Meister werden will ...

Jeder Verein, der nachhaltig arbeiten möchte, muss aktive Jugendarbeit betreiben. Bei der Bürgermusik bemühen wir uns seit Jahren, immer wieder Kinder und Jugendliche für ein Blasinstrument zu begeistern. So luden wir am 12. März 2011 zu einem Instrumentenprobiertag in unser Probelokal ein. Viele interessierte Kinder kamen mit ihren Eltern um die unterschiedlichen Instrumen-

te des Bläserorchesters zu testen. Die Bürgermusik stellt allen Anfängern kostenlos ein Instrument zur Verfügung. Wir helfen auch gerne bei der Anmeldung in der Landesmusikschule Mondsee. Mit unserem eigenen Jugendorchester, der „Jungen Bürgermusik“, werden die Nachwuchsmusiker schrittweise an das große Bläserorchester herangeführt.

EHRE UNSEREN EHRENMITGLIEDERN!

Gleich zwei Ehrenmitglieder der Bürgermusikkapelle Mondsee hatten heuer schon einen richtig guten Grund zum Feiern. Josef Hammerl (vulgo Eller Sepp), unser Ehrenmitglied und langjährige musikalische Stütze bei den Lorenzer Weisenbläsern, hätte am 29.2. seinen 75er gefeiert, wenn es diesen Tag heuer gegeben hätte. So hat ihm die Bürgermusik am 1. März, seinem „stellvertretenden“ halbrunden Geburtstag, ein Ständchen in unserem Musikerheim zum Besten gegeben.



Am 5. Mai marschierte die Bürgermusik mit klingendem Spiel in der St. Lorenzer Wagnermühle bei Ehrenmitglied Michael Loindl sen. ein. Wir durften an diesem Tag unserem langjährigen Freund auf musikalischem Weg zu seinem 80. Geburtstag gratulieren.



Wir wünschen den beiden Jubilaren noch viele gesunde und fröhliche Jahre!

IMPRESSUM:
Herausgeber:
Bürgermusikkapelle Mondsee
Redaktion: Stefan Mayrhofer
Grafik: Roland Schindlauer

Konzert der Jungen BM



Perfektes Wetter für ein erfolgreiches Konzert.

Am Sonntag, 29. Mai lud die Junge Bürgermusik Mondsee zum Konzert nach St. Lorenz ein. Im Innenhof des Elternhauses unserer Jugendreferenten Bernhard Hammerl (vulgo Steilhofer) begeisterte das 25köpfige Jugendorchester der Bürgermusikkapelle unter der musikalischen Leitung von Christina Ellmauer

die zahlreichen Besucherinnen und Besucher.

Das gelungene Konzert ging im Anschluss in einen netten Sonntagsbrunch über und sowohl die Jungmusiker/innen als auch das Publikum ließen den Nachmittag in gemütlicher Atmosphäre ausklingen.